
22001122年年33月月3300日日 星星期期五五
编编辑辑：：赵赵郁郁 组组版版：：杨杨帅帅 CC0088

@齐鲁晚报今日青岛：两会即将结束，“微两会”版也该与大家说再见了。
以后本报将不定期与您进行微博互动，如果您有什么意见和线索，欢迎@本
报的新浪微博。

医患关系：谁让我这么受伤？

@崔树彬代表：
提出了关于加快政府向服

务型政府转变、继续加大素质教
育改革开放以及加大本土化企
业扶持力度等建议。

@戴守华代表：
提出了关于充分发挥五市

承接老城区搬迁改造企业工业
功能区作用的建议。

@黄清发代表：
提出了关于加大对高利贷

不法活动监管和打击力度的建
议。

@薛志伟代表：提出了关于
补充修订《青岛市城市房屋拆迁
管理条例》的建议。

@顾旭芬代表：
提出了关于加强对中小学

校伙食监督管理的建议。
@于丽华、孙国爱等代表：
提出了关于对污水处理费

进行定额补助、建设莱西市污水
处理厂尾水深度处理后直排鳌
山湾海域工程以及建设莱西湖
水源保护排污管网的建议。

@胡兆启等18位代表：
关于禁止拆除未到使用年

限建筑物的议案，建议尽快对建
筑物使用年限进行规范，避免不
必要的浪费。

@王爱国等16位代表：
提出了关于加快建立中小

企业融资平台 (融资信息港)的
议案。

@赫旭等15位代表：
提出了关于推进既有居住

建筑节能改造工作的议案。
@李平等11位代表：
提出了关于推广绿色低碳

建筑、建设生态宜居青岛的议
案。

@李学聚等11位代表：
提出了关于统筹青岛西海

岸经济新区基础设施规划建设
的议案。

@刘宝钧等12位代表：
提出了关于加快推进董家

口经济区重大基础设施建设的
议案。

@杨新敏等11位代表：
提出了关于加强乡村医生

队伍建设的议案。
@刘维江、薛丕胜等代表：
提出了关于调整青岛市行

政区划的建议。
@吕英志、邵斌等代表：
提出了关于继续延续青岛

市移民村扶持政策的建议。
@葛大鹏代表：
提出了加大扶持重点拟上

市企业上市融资的建议。
@任钦武代表：
提出了关于加大对莱西湖

周边及大沽河上游村庄综合整
治工程资金扶持的建议。

@张风臣、徐玲等代表：
提出了关于将南城线拓宽

改建成一级公路的建议。

青岛东联2012款
指南者上市赏车会圆满结束

自由飞翔 续写V5传奇
——— 中华V5“24城记”上市活动启动

2012年3月24日，青岛
东联J e ep2012款指南者上
市赏车会圆满结束。青岛
东联为大家精心准备了众
多环节。比如车型讲解、高
品质红酒鉴赏知识讲座、
春季出游车辆注意事项、
抽奖互动、花式调酒表演、
进口红酒品鉴等等！

J e e p C om p a s s指南
者，自诞生之日起，以非城
市的生活观，将城市的每
条道路变为伸展自我创意
的舞台。J e e p家族独步车
坛的“全路况智驱体系”核
心技术理念，让您驱车驾
驭纷繁都市生活中的各种
场合，让都市生活从此不

再一成不变。当更多创意
路线随你选择，更自如的
生活空间为你敞开，也许
你依然身处城市，却已跳
脱程式。

可以城市，绝不程式。不是
所有的吉普都叫 J e e p。进
口 全 能 都 市 S U V J e e p
Compa s s指南者等待您来
探索。

日前，内地流行音乐第
一组合凤凰传奇正式签约华
晨汽车，成为旗下中华品牌
首款SUV车型--中华V5的官
方形象代言人。3月25日，青岛
站活动在青岛华世通华晨4S

店举行。
作为中华首款SUV车

型，中华V5在进气格栅，晶钻
式前大灯和楔形尾部设计等
细节之处完美传承了中华家
族DNA，使整车给人以时尚
贵族般的印象，并在此基础
上予以突破，成功融入Cross-
O v e r全新国际流行时尚元
素，俯冲动感设计立显SUV

风范。整车尺寸方面，中华V5

的轴距长达2630mm，整车尺

寸为4405*1800*1614(mm)，车
内空间非常宽适自由，不会
使你的手脚受困于狭小的空
间之内。

在动力方面，中华V 5
1 . 6 L产品搭载了航天三菱
4A92S发动机，该发动机采用
了VVT技术，最大功率可达
87/5600-6000(Kw/rpm)，最大
扭矩为151/4000(Nm/rpm)。高
效的发动机结合汽车轻量化
技术以及5档手自一体变速
器，中华V5不但能够实现驾
乘的迅猛出击，同时油耗也
显著降低，打破了传统SUV

高油耗的印象。根据工信部
的数据显示，中华V5手动档
油耗6 . 9L-7 . 3L，自动档油耗

7 . 2-7 . 6L。
除了出色的产品性能，

中华还在活动现场宣布了今
年的服务政策，让消费者买
车用车都放心。中华今年将
大力实施品质(质量)工程和
市场(用户)工程 ,推出可信度
高、操作性强的“放心、贴心、
随心”服务承诺，通过全时星
级救援让客户“放心”，通过
专属服务顾问的“保姆式服
务”让客户感觉“贴心”；通过
关爱代步用车让客户感觉

“随心”。此外，还将以华晨之
家车友会、爱车训练营、四季
活动等为载体，让消费者真
切体验到“华晨之家”、“懂
你，更关心你”的服务理念。

行业黑幕凉了患者心

@小小兔爱吃地瓜：医者父母
心的价值观被不少人漠视，但愿
这次事件能给我们敲个警钟。

@反思西方医学还你健康：
医学自身不反思、不改变，这类
悲剧止不住。要解决医患纠纷，
纠正医疗行业和医学的错误才
是治本之策。

@泉畔听风：个别医生靠提

成过日子，来个病人，就使劲儿
让人花钱。

@小野铃子：现在的医品存
在很大问题，“病家求医，寄以生
死”，医务人员与病人这一医患
关系是生死所寄，涉及千家万
户。可是现在个别医院不是利益
就是利益，一部分人把医德抛到
九霄云外。

@猫猫他妈：我想大多数人
都是很无奈的高兴啊。

@曼彤小轩：我觉得这是悲
哀。死者只是一名实习生，他是
医患关系的牺牲者，他是无辜
的。

@66-杨柳依依：哈医大的医
患问题，只是普遍存在的医患问
题的一个缩影。就患者而言，对医
生期望太高，托关系、送红包，一
旦遇到事故，心理上不平衡；就医
生而言，收红包、水平差，也会导
致纠纷和悲剧的发生。

@央小央：不知道那些人高
兴的根源是什么，不过曾经的医
患纠纷中，媒体也确实有过火上
浇油的行为，现在，我们应该为
医生们做点什么了。

@D小丹D：真的很难理解为
什么大家会“高兴”，难道大家都
觉得医务人员很坏么？有病大家
到医院看病，医生护士都在尽自
己的职业能力为病人看病，谁不
希望病人早日康复，为什么这么
不理解医务人员的工作呢？互相
理解吧！理解万岁！

@娄雷：医疗资源分布不
均，患者不能合理分流，医务人
员有意识开贵药。主管部门应整
顿医风、医药分开核算。医院应
提高医德和医疗技术水平，加强
医患沟通。患者遇到医疗事故应
诉诸合法手段。

@Fake-reporter：我也在医
院遇见态度冷淡的医生和不合
理的待遇，但多数还是负责的。
这无疑是一起信任危机引起的
悲剧，太多的负面消息积聚成现
在大众对医疗界的不信任。我说
不清楚根源，但我坚信事有缘
由。我们不能将这样的结果归咎
于一方，责任是互相的，医患两

方都该反思。
@卓溯之瞳：出现悲剧的根

源是没有完备的社会保障体
系，人们一直处在生存的焦虑
情绪中。除非做好社会保障，否
则谈改善医患关系，就是无源
之水。

@愉悦心情：看病贵加上看
病难，再有现在医生怕担责任，对
病情过于模糊的描述，出现出钱
看不好病的情形。人们现在对生
活的要求都高了，对医生的期望
值也高，形成了医患之间的落差
加大，导致医患关系紧张、纠纷加
大。发现问题，解决问题，正视问
题所在，就能很好地解决了。

我们可能也是“凶手”

找出“症结”及时根治

25日，在哈尔滨医科大学附属医院，一名患者砍死硕士

实习医生。这一事件引发两会代表委员热议……医患关系

究竟怎么了？医患纠纷的根源是什么，该如何解决？

你看你看，还是这张好看

@晓鹏-QLWB：29日，政协闭幕后，委员们忙着四处合影。
图为几位女委员兴高采烈地看相机里的照片，品评捕捉下来
的精彩瞬间。

本报记者 张晓鹏 微博报道

嘻，人品爆发捡了部i P hone

@Double_Teng：29日上午，约好一位人大代表在府新大厦
的一间茶室采访，进入茶室刚要坐下突然发现椅子上有部
i P h o n e 4 S，赶紧交给了工作人员。事后回想，应该联系下手机
主人，说不定可以挖到采访素材。

本报记者 刘腾腾 微博报道

“最频繁上镜”的背景板

@孟儿fido：两会期间能获得“最频繁上镜奖”的当属采
访区的这块背景板了。为便于记者和代表交谈，会务组专门
设立了采访区，带有国徽的背景板，受到摄影记者和电视台
记者青睐。 本报记者 孟艳 微博报道
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